

26.11.2024// Forchtenberg

WirtschaftsWoche kürt die müller co-ax gmbh zum fünften Mal in Folge zum Weltmarktführer

- Zum fünften Mal in Folge: WirtschaftsWoche zeichnet müller co-ax gmbh als Weltmarktführer aus.
- Spitzenpositionen: Führend in den Kategorien coaxiale Ventiltechnik und Hochdruckventile.
- Basis der Auszeichnung: Weltmarktführerindex der Universität St. Gallen und ADWM.
- Technologieführer: Bestätigung der Innovationskraft und globalen Bedeutung im Ventilmarkt.

müller coax und wird von dem renommierten WirtschaftsMagazin WirtschaftsWoche zum fünften Mal in Folge zum Weltmarktführer gekürt. In den Kategorien coaxiale Ventiltechnik und Hochdruckventile beweist sich das Unternehmen als Spitzenreiter.

Auch in diesem Jahr kürt die WirtschaftsWoche die Unternehmensgruppe, zu der die müller co-ax gmbh, m-tech gmbh und müller quadax gmbh gehören, zum Weltmarktführer. Das berichtet das renommierte WirtschaftsMagazin in einer Anfang November erschienen Spezialausgabe. Damit beweisen die Unternehmen der müller coax group einmal mehr ihre beständige Innovations- und Technologieführerschaft sowie ihre wirtschaftliche Bedeutung im Segment der coaxialen Ventiltechnik und Hochdruckarmaturen weltweit.

Basis für die Liste der deutschen Weltmarktführer bildet der Weltmarktführerindex der Universität St. Gallen und der Akademie Deutscher Weltmarktführer (ADWM). Dazu werten die Forscher zahlreiche Informationen über die Kandidaten wissenschaftlich aus. Als Grundlage dient eine Datenbank mit aktuell rund 1.300 Einträgen potenzieller Weltmarktführer, die fortwährend ergänzt wird. Knapp 520 Unternehmen schafften es auf die Liste und erfüllten somit die strengen Kriterien, die von einem Forschungsteam erhoben werden. Die Bezeichnung „Weltmarktführer Champions“ wird an Unternehmen verliehen, die entweder den ersten oder zweiten Platz in ihrem relevanten Marktsegment einnehmen. Diese Unternehmen sind auf mindestens drei Kontinenten mit eigenen Produktions- oder Vertriebsgesellschaften vertreten, erzielen einen Jahresumsatz von mindestens 50 Millionen Euro und weisen einen Exportanteil von mindestens 50 Prozent ihres Umsatzes auf. Ein weiteres entscheidendes Kriterium für die Auszeichnung „Weltmarktführer Champion“ ist die (Eigentümer-) Führung mit Stammsitz zu einem Mindestanteil von 50% im DACH-Raum.



BU: müller co-ax ist Weltmarktführer in den Kategorien coaxiale Ventiltechnik und Hochdruckventile



Unternehmenssitz der müller co-ax gmbh in Forchtenberg

Unternehmensprofil:

Die müller co-ax gmbh ist ein international führender Hersteller von Ventilen. Seit der Gründung im Jahr 1960 hat sich das Unternehmen mit über 300 Mitarbeitern auf die Entwicklung und Produktion von coaxialen Ventilen spezialisiert. Am Firmensitz in Forchtenberg entstehen innovative Lösungen für unterschiedlichste Medien und Anwendungen. Besonders bei anspruchsvollen Einsatzbereichen setzt coax Maßstäbe in den Branchen Maschinenbau, Marine, Chemie, Energie, Öl und Gas, Luft- und Raumfahrt sowie Bauindustrie.

<http://www.co-ax.com>

Pressekontakt:

müller co-ax gmbh

Katja Krämer

Marketing & PR

Telefon: +49 (0)7947/ 828-614

E-Mail: katja.kraemer@co-ax.com